

FLORES

LE gustan a usted las flores, lector? Claro que sí. ¿A quién no le gustan?

Q Pues si a usted le gustan las flores, fotografíelas usted.

Las flores pueden fotografiarse en el jardín, antes de arrancarlas de la planta, o en el interior de la casa, después de arrancadas. De las dos maneras pueden obtenerse pre-

ciosas fotografías; pero estamos por recomendar más bien que se fotografíen las flores después de cortadas.

Cuando queremos fotografiar alguna flor en el jardín o en el campo, nos vemos obligados a operar en las condiciones que las circunstancias nos imponen. Si el viento sopla, hemos de esperar un momen-

to de calma o dejar la operación para otro día, porque al fotografiar flores conviene dar siempre algo de exposición, cosa que el viento imposibilita.

Cuando fotografiamos las flores de un búcaro o de un tiesto, podemos, en cambio, modificar las circunstancias a voluntad. Podemos fotografiar las flores en la habitación que más nos convenga y disponer la luz a nuestro antojo. El éxito de nuestra empresa dependerá, en este caso, más que nada, de la disposición que demos a la luz y del fondo que elijamos.



LIRIOS DE AGUA